》》》力いっぱい!最後の運動会

大総小学校・南条小学校

9月28日、今年度末で閉校となる大総小学校・南条小学校 で最後の運動会が開催されました。子ども達は、これまでの 練習の成果を存分に発揮し、かけつこや障害物競走、綱引き などの競技に力いつぱい取り組みました。

大総小学校では会場の全員が参加し一致団結する大玉転が しが行われ、また、南条小学校では伝統の南条音頭が披露さ れるなど、大いに盛り上がりました。

母校への思いを胸に、力いつぱい競技に臨む子ども達に、 保護者や地域の方々からは大きな声援が送られました。



◀大総小学校 大玉転がし「全員集合!! つながれ 大総の心」

南条小学校「南条音頭」

》》》いざ全国大会へ!

千葉県卓球選手権大会兼全日本卓球選手権大会千葉県予選会

8月13日、2019年度千葉県卓球選手権大会兼全日本卓球選 手権大会千葉県予選会が開催され、当町から横芝卓球スポー

ツ少年団所属の南雲流石さ ん(横芝小6年)が「カデット の部(中学1年生以下)」に出 場し、中学生4人を破り見 事7位に入賞しました。

南雲さんは、11月に山口 県で開催される全国大会に 出場します。



》》》No.1プレーヤーを目指して!

千葉県秋季グラウンドゴルフ大会

9月5日、千葉県総合スポーツセンターで第29回千葉県秋季 グラウンドゴルフ大会が開催され、県内からは477人が、横 芝光町からは32人が参加しました。

残暑が残る中、熱戦が繰り広げられ、次の方が入賞されま した。

大会結果 男子の部 第7位 猪狩 好智さん(作間内)

第8位 渡邉 允さん(栗山)

女子の部 第4位 中西 順子さん(栗山)

》》》大自然の中で仲間と過ごす

町青少年相談員主催事業 「サマーキャンプinもてぎ2019」

8月25日・26日、栃木県で町青少年相談員主 催事業「サマーキャンプinもてぎ2019」が開催さ れ、町内の小学5・6年生37人が参加し、キャンプ 事業が行われました。今年度は真岡鉄道のSL 乗車体験も行われ、初めて見るSLの大きさや、 汽笛の音に子ども達からは歓声が上がりました。

キャンプ会場であるツインリンクもてぎでは、 地域や学年を超えた仲間と協力し、テント設営、 まいぎり式火おこし体験、カレー作り、ピット 体験教室などを行いました。

地元を離れ、日常では体験できない貴重な経 験ができ、思い出に残る2日間となりました。



》》》磨いた技が輝く!

千葉県少年柔道大会

9月8日、千葉県武道館で第18回千葉県少年柔 道大会が開催され、当町から山武柔道西塾所属 の岩澤優希さん(東陽小1年)が1年生の部に出場 し優勝、さらに優秀選手賞も受賞しました。

また、岩澤凜果さん(東陽小3年)が3年生の部 (女子35kg超)に出場し優勝しました。

2人を含む3人組団体戦では、準優勝を勝ち取 り健闘しました。



▲岩澤 凜果さん(左)と岩澤 優希さん(右)